

Suma de esfuerzos en apoyo a las empresas



MIÉRCOLES, 21 DE SEPTIEMBRE DE 2011 12:04 DIARIO JAEN PROVINCIA - LINARES

0

tweets

tweet

Share

0



Diego Hurtado y Manuel Gámez, junto con voluntarios.
Foto: Díaz Martínez.

Mariela Soriano/Linares

Devolver a la sociedad parte de lo que les ha dado y apoyar, con la experiencia como una de sus bazas, a los emprendedores y a las empresas que cuentan con algún tipo de problema. Este es objetivo de 'Secot', que, a través del convenio con la Cámara de Comercio, busca de nuevo su hueco en la ciudad.

La Cámara de Comercio e Industria firmó un convenio de colaboración con la asociación Seniors Españoles de Cooperación Técnica (Secot), que tiene sede en Jaén, para favorecer el asesoramiento a emprendedores y empresas. “Una asociación de voluntariado empresarial, declarada de utilidad pública y conformada por jubilados o prejubilados que pretende devolver a la sociedad parte de lo que nos ha dado”, explicó su presidente en Jaén, Diego

Hurtado. La experiencia en el mundo empresarial es una constante entre sus socios, entregados al proyecto: “Aquí también había una serie de socios, pero no hubo continuidad. Lo que queremos es que en Linares, al igual que en Úbeda, la gente nos preste su apoyo. Que nos echen una mano, porque vamos a necesitar banquillo”. Además del apoyo a los emprendedores, “porque ahora queremos arreglar el empleo y hacer a todo el mundo empresario, cuando para ello hace falta vocación y sacrificio”, desde Secot consideran fundamental ayudar a las empresas que funcionan, pero que encuentran problemas ante la actual coyuntura económica a pesar de su experiencia o su capacidad para generar riqueza. Para ello, los socios realizan inicialmente un estudio por separado, mientras que a continuación elaboran un informe conjunto. “La asociación surge a iniciativa de la Cámara de Comercio y Círculo del Empresario, y además cuenta con muchos socios protectores que forman parte del consejo rector”, indicó Hurtado con respecto a su solvencia y profesionalidad: “Secot nos da más de lo que nosotros podemos ofrecer”, concluyó.

Por su parte, el presidente de la Cámara de Comercio e Industria, Manuel Gámez, destacó que se trata “de un camino muy bueno”. “Es un servicio que estuvo implantado unos diez o doce años, pero que se disipó en el tiempo, y que es fundamental para el desarrollo de las empresas”, aseveró. Al mismo tiempo, Gámez destacó la profesionalidad de los socios que forman parte del voluntariado sénior de asesoramiento empresarial, “que, además, es un servicio gratuito”.

Comentarios

Buscar

¡Sólo los usuarios registrados pueden escribir comentarios!

Escribe tu comentario en Diario Jaén